

# *Uso de trenes dobles*

Tal como lo hemos estado informando en Diario Concepción, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) decidió que una de las maneras en las que enfrentará la actual demanda de pasajeros en la Línea 2, es el uso de trenes acoplados.

De esta forma, una vez que estén terminados los trabajos de extensión de los 14 andenes que existen entre Concepción y Coronel, que se haya cambiado el sistema de catenarias que alimenta de energía

eléctrica a los trenes y mejorada y ampliada la capacidad de la subestación eléctrica ubicada en Coronel, implementará en hora punta, el servicio de trenes dobles. Hay que recordar que este aumento de capacidad incluye la compra de 10 nuevos automotores.

En tanto, el uso de trenes acoplados se aplicará igualmente cuando el Biotren llegue a Lota, a contar de 2029. Para ello, se adquirirán otros 6 automotores -de tres coches cada uno- para realizar el servicio.